



**PARA REFORMA ELECTORAL
Hay acuerdo con PT
y Verde: Sheinbaum**

El eje de la iniciativa, afirma, será fortalecer la fiscalización y frenar el ingreso de recursos ilícitos.



P. 18

ANUNCIA SHEINBAUM

Reforma electoral tendrá respaldo de PT y Verde

ROBERTO CORTEZ ZÁRATE

**Uno de los ejes de la reforma,
adelantó, se centrará en el
fortalecimiento de la fiscalización**

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la propuesta de reforma electoral se enviará al Congreso en febrero y que ya existe un acuerdo político con el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México para respaldar el proyecto, cuyo eje central será fortalecer la fiscalización y frenar el ingreso de recursos ilícitos a los procesos electorales.

Durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, la mandataria subrayó que lo seguro es su presentación formal al Congreso de la Unión este mismo mes, conforme a los tiempos definidos por el Ejecutivo federal.

“Mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que es en

febrero, vamos a ponerlo así, en el mes de febrero se enviará al Congreso. Nuestro objetivo es enviarla y ya ellos verán los tiempos para su aprobación”, refirió.

Precisó que existe un acuerdo con el PT y el PVEM para conciliar el contenido de la propuesta, la cual contempla mayor fiscalización de los recursos destinados a elecciones y partidos, con mayor vigilancia del origen y el uso del dinero para cerrar el paso al financiamiento ilícito.

“Significa más fiscalización y también en qué se usan los recursos, no sólo la disminución, sino en qué se usan los recursos, que también es importante”, aseveró.

Sobre la ruta legislativa y los tiempos de aprobación, la Presidenta señaló que esa definición corresponderá exclusivamente al Congreso, al precisar que la función del Ejecutivo se limita a enviar la iniciativa, mientras que diputadas y senadoras establecerán el calendario de discusión y votación. “Nuestro objetivo es enviarla y ya ellos verán los tiempos para su aprobación”, indicó.



Uno de los ejes centrales de la reforma, adelantó, se centrará en el fortalecimiento de la fiscalización de los recursos destinados a partidos políticos y procesos electorales, no sólo en términos de una eventual reducción del financiamiento, sino en la vigilancia puntual sobre el origen, destino y uso de los recursos públicos asignados.

Sobre si la iniciativa busca blindar las elecciones frente al ingreso de dinero del crimen organizado, Sheinbaum respondió que la propuesta apunta a un mayor control y fiscalización como parte de una es-

trategia integral para garantizar la legalidad y la transparencia electoral, al subrayar que el enfoque no se limita a disminuir montos, sino a supervisar su uso.

La Presidenta rechazó que una reducción del financiamiento público a partidos genere incentivos para la infiltración de recursos ilícitos y sostuvo que el nuevo modelo no abrirá espacios al dinero del crimen, aunque evitó detallar otras medidas específicas y señaló que el contenido completo se conocerá una vez presentada formalmente la reforma ante el Congreso.